

由良町

ひらくわく!議会です。

発行／由良町議会 発行責任者／議長 上野 諭
編集／議会広報編集委員会
〒649-1111 和歌山県日高郡由良町里1220-1
TEL.0738(65)1100 FAX.0738(65)0226 NO.103



真本番!!(白崎小アーネル)

一般質問

議員が町行政の問題などを聞いた「一般質問」は5名の議員が質問に立ち、町当局の考え方を質しました。

以下その内容を要約してお知らせします。

(文面はすべて質問者本人の原稿によるものです。)

あるものと認識した上で質問します。平成25年度、町内小学校卒業児童49名中20名が町外へ進学している事は、由良中学校へ入学したくない生徒が20人いる。この結果を教育長としてどの様に受け止めておられるのか? 3月定例会で、山名議員の質問にお答えになつていて、「進学を希望する学校になつてないと言う事実については重く受け止めなければならない」と答弁されています。具体的な今後の方針は?

答 (教育長) 教育とは、当然、教育基本法、

学校教育法に則つて行うこととを前提と

しています。町内小学校から由良中学校への

入学にかかる具体的な方針については、毎年

度小学校卒業生の10名前後は地元由良中学校

ではなく、県立日高附属中など他の中学校へ

進学をしています。25年度は20名の児童が他

の中学校へ進学することになりました。この件

について、山名議員の質問に対して、議員も「指摘のよう

に私は「由良中学校が由良の全ての子供たち

が進学を希望する学校ではなかつた」という事

実を重く受け止め、町内小中学校とも連携を

図りながら魅力ある学校づくりに向けて、学

校関係者とともに努力をしていきたいと考え

ています」とお答えされました。今もその考

えには変化はありません。

現在、子供たちや保護者の価値観が多様化

し、学習内容、将来の進路、部活動、進学事情、

生徒指導など生徒や保護者の様々な思いや願

いが学校教育に求められています。

学校では、それらの期待に対応すべく努力

しているのが現状です。教育委員会としては、生徒や

保護者の多様な期待に応えるために、今掲げ

ている教育努力目標の実現に向けて、小学校、

中学校との連携を密にしながら地道に取り組

み、成果を上げていくことが最善であると考

えています。

議員ご指摘のように、生徒と教師、そして生

徒と生徒が互いに信頼しあい温かい学級集団

の中で全ての生徒が生き生きと活動し、確か

な学力、豊かな心、健康な身体を育んでいく取

り組みを根気強く継続していくことが何より

大切ではないかと考えています。もちろん、部

活動の活性化、基本的な生活習慣や生活規律

の確立、いじめ問題行動の防止、生徒指導の充

実などの取り組みも大切です。

学校や教育委員会だけの取り組みではありません。

より充実したものにするには、家庭、地域の

協力と支援、関係機関等との連携が不可欠で

あります。地域が一体となつた地域ぐるみの取り

組みも求められていると思います。

49名中、20名が町外の中学校へ!!

事実を重く受けとめている

どうなる由良町?
人口減少問題

住民の定住化を図っていく



藤田 富三 議員



山名 実 議員

国土強靭化と
由良町について

危機意識を持ち、積極的に啓発

必要な資機材を貸与している



馬場 博文 議員



川出 純 議員

風力発電から発する低周波音
による健康被害について

保健師、保健所に相談して下さい

中学校教育について質問させていた
だきます。この件は、私も責任の一端
が有るものと認識した上で質問します。
平成25年度、町内小学校卒業児童49名中20
名が町外へ進学している事は、由良中学校へ
入学したくない生徒が20人いる。この結果を
教育長としてどの様に受け止めておられるの
か? 3月定例会で、山名議員の質問にお答え
になつていて、「進学を希望する学校になつ
てないと言う事実については重く受け止め
なければならぬ」と答弁されています。
具体的な今後の方針は?

答 (教育長) 教育とは、当然、教育基本法、
学校教育法に則つて行うこととを前提と
しています。町内小学校から由良中学校への
入学にかかる具体的な方針については、毎年
度小学校卒業生の10名前後は地元由良中学校
ではなく、県立日高附属中など他の中学校へ
進学をしています。25年度は20名の児童が他
の中学校へ進学することになりました。この件
について、山名議員の質問に対して、議員も「指摘のよう

に私は「由良中学校が由良の全ての子供たち
が進学を希望する学校ではなかつた」という事
実を重く受け止め、町内小中学校とも連携を
図りながら魅力ある学校づくりに向けて、学
校関係者とともに努力をしていきたいと考え
ています」とお答えされました。今もその考
えには変化はありません。

現在、子供たちや保護者の価値観が多様化
し、学習内容、将来の進路、部活動、進学事情、
生徒指導など生徒や保護者の様々な思いや願
いが学校教育に求められています。

学校では、それらの期待に対応すべく努力
しているのが現状です。教育委員会としては、生徒や
保護者の多様な期待に応えるために、今掲げ
ている教育努力目標の実現に向けて、小学校、
中学校との連携を密にしながら地道に取り組
み、成果を上げていくことが最善であると考
えています。

議員ご指摘のように、生徒と教師、そして生
徒と生徒が互いに信頼しあい温かい学級集団
の中で全ての生徒が生き生きと活動し、確か
な学力、豊かな心、健康な身体を育んでいく取
り組みを根気強く継続していくことが何より
大切ではないかと考えています。もちろん、部

活動の活性化、基本的な生活習慣や生活規律
の確立、いじめ問題行動の防止、生徒指導の充
実などの取り組みも大切です。

学校や教育委員会だけの取り組みではありません。

より充実したものにするには、家庭、地域の

協力と支援、関係機関等との連携が不可欠で

あります。地域が一体となつた地域ぐるみの取り

組みも求められていると思います。

日本創成会議・人口減少問題検討
分科会が、2040年には出産に適
した年齢の20歳から39歳の女性の人口が
全国で5割以上減り、和歌山県も50%以
下減少すると発表しました。

日高地方では、由良町が最も高い減少
率となっているが、具体的な施策は?
答 (町長) 日本創成会議・人口減少問題
検討分科会の発表は、あまり悲観的
な条件等もあり、厳しい状況を克服しな
がら住民の定住化等を図つて、実行して
いきたいと考えています。

策をしていきたいと考えており、町民の
いつまでも住み続けたいと言つてもら
えるような町づくりのために、各種の施
策を実行していくためには、地理的
ニーズに対応していくためには、地理的
な条件等もあり、厳しい状況を克服しな
がら住民の定住化等を図つて、実行して
いきたいと考えています。

要があります。

